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ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О социально-экономической ситуации в Пермском крае по итогам года. 

Докладчик: Белянин В.А. 

2. Информационное сообщение. «Об опыте работы в качестве интервьюера 

на социально-демографических обследованиях (Обследование состояния 

здоровья населения)».  

Докладчик: Лучников А.С. 

3. Информационное сообщение. «О популяризации статистики среди 

учащихся: результаты и планы».  

Докладчик: Николаев Р.С. 

4. О повестке и дате следующего заседания. 

Докладчик: Кутергина Г.В. 
 

 

СЛУШАЛИ: 

1. Слушали: Белянина В.А. О социально-экономической ситуации в 

Пермском крае по итогам года. 

Выступили: 

Нода А.С. задал вопрос о приросте трудоспособного населения по новым 

данным и о способе расчета ожидаемой продолжительности жизни, также о 

фактической продолжительности жизни  

Балина Т.А. уточнила информацию об ожидаемой продолжительности 

жизни и ожидаемой продолжительности обучения по муниципальным 

образованиям Пермского края. 
Лучников А.С. поинтересовался, как часто делается доклад губернатору 

Кутергина Г.В. спросила о способе донесения информации из доклада до 

населения и прессы. 

Решили: принять информацию к сведению, способствовать 

популяризации данного материала на своем уровне, продумать варианты 

более активного продвижения информации по своим каналам. 

 

2. Слушали: Лучникова А.С. Об опыте работы в качестве интервьюера на 

социально-демографических обследованиях (обследование состояния 

здоровья населения). 



Выступили: 

Нода А.С. задал вопрос о подарках, предназначенных для населения, 

принявшего участие в опросе, а также о возможности опроса одновременно 2-3 

респондентов, велась ли скрытая аудиозапись во время опроса, давалась ли 

обратная связь по итогам опроса 

Балина Т.А. спросила, когда будут опубликованы результаты и  

количество опрошенных.  

 Решили: принять к сведению, учесть рекомендации при организации и 

проведении других социально-демографических обследованиях. 

 

3. Слушали: Николаева Р.С. О популяризации статистики среди 

учащихся: результаты и планы».  

Выступили: 

Нода А.С. уточнил, почему конкурс постеров ISLP организуют именно 

финны, а также какие призы получают победители. 

Решили: принять к сведению, принять участие в планируемом Семинаре 

по развитию непрерывного статистического образования, способствовать 

участию учебных заведений в конкурсах статистической направленности среди 

учащихся, проводить более масштабную информационную политику. 

 

 

 

Председатель Общественного Совета                                    Кутергина Г.В. 

 

 

Секретарь                                                                                   Николаев Р.С. 

 
 


